"Me congratulo del deslinde de Cárdenas de Mexicolectivo"

 Afirma el Presidente que integrantes de ese grupo fueron parte de la corrupción o la toleraron

A. URRUTIA Y N. JIMÉNEZ/P4

"ME DIO MUCHO GUSTO, YO NO SABÍA"

El Presidente elogia a Cuauhtémoc Cárdenas por deslinde de Mexicolectivo

Critica que el grupo de conservadores haya seguido manejando que contaban con el apoyo del ingeniero

ALONSO URRUTIA Y NÉSTOR JIMÉNEZ

Ante el deslinde de Cuauhtémoc Cárdenas de participar en Mexicolectivo, el presidente Andrés Manuel López Obrador expresó su beneplácito por esa decisión e inclusive, al responder si mantenía la percepción de que era su adversario político expresó: "me dio mucho gusto lo de la carta del ingeniero. Yo no sabía, pero él ya lo había informado al grupo, lo que pasa es que lo siguieron manejando. Cuando me preguntan, pues yo respondí de la manera que ustedes saben".

Sin embargo, en su conferencia, descalificó a los integrantes de esa organización y sus propósitos aduciendo que todos ellos o formaron parte de la corrupción, fueron cómplices o toleraron esas prácticas, lo que anula su autoridad moral. Ratificó su concepción de que se trata de una organización en la que se encuentran un grupo de moderados que en realidad son conservadores. Subrayó que sus posturas públicas hasta ahora asumidas son exageradas.

"No lei el documento, pero era una crítica, por ejemplo, exagerada, sin fundamento porque están fuera de si, acerca del supuesto militarismo que prevalece en México. Nada más imagínense, el general Cárdenas fue presidente de México y no militarizó al país; ayudó a los campesinos, ayudó a los obreros, recuperó los bienes que Porfirio Díaz había entregado a los extranjeros. Fue un presidente popular, patriota y dos veces secretario de la Defensa. Entonces, ¿cuál militarismo? Politiquería", comentó.

-¿Sigue siendo buena su relación con el ingeniero?

–Sí, yo lo estimo mucho, pero además lo respeto, porque es precursor del movimiento democrático. Nosotros llegamos a la Presidencia para impulsar una transformación, la Cuarta Transformación con el apoyo de millones de mexicanos.

La alusión le dio pauta para sostener que la democracia que hay en México obedece fundamentalmente al esfuerzo del pueblo, porque las autoridades electorales, sostuvo, siempre han convalidado fraudes electorales, por eso hay que insistir, porque independientemente de la autoridad electoral, "la democracia la hace el pueblo, la gente elige. Si fuese como lo mencionó este consejero insensato (al que no mencionó por su nombre)..."

Después de una alusión al porfirismo afirmó que "claro que el pueblo está preparado para la democracia. La democracia que tenemos, imperfecta, se ha conseguido por el pueblo, en contra de las autoridades electorales."

Tras el matiz en su postura ante Cárdenas, no cedió en desacreditar a Mexicolectivo y algunos de sus miembros. "¿Qué puede decir Narro, si fue rector y luego lo mandaron de delegado del PRI a Ecatepec para hacer fraude, de matraquero? Él fue el que acuñó la frase de los ninis y es el que sigue ahí de cacique en la UNAM, poniendo, quitando rectores. ¿Qué alternativa pueden significar Narro y otros, la mayoría de ellos? Ya basta de simulación".